RESUME
L’entrechoquement des décisions et des attentes autour du nucléaire militaire américain va avoir des conséquences sur le paysage nucléaire en Europe. La nouvelle politique nucléaire américaine devra tenir compte de l’évolution du dossier antimissile sur le Vieux continent, des gesticulations iraniennes, des attentes européennes ambivalentes et de la prise en compte du nouveau Concept stratégique. Au-delà, va se poser la place du nucléaire français et britannique dont les spécificités et les contraintes budgétaires  imposent coordination, coopération et maintien des garanties en matière de crédibilité dissuasive.

ABSTRACT

The clashing of the decisions and expectations about the U.S. nuclear weapons will affect the nuclear landscape in Europe. The new U.S. nuclear policy should take account of developments in the antimissile issue on the Old Continent, gesticulations Iranian, European ambivalent expectations and  taking into account the new Strategic Concept. Beyond, will arise in place of the French and British Nuclear whose specificities and budget constraints require coordination, cooperation and maintaining safeguards deterrent credibility.
